
Un plan a mediano y 
largo plazo 
Julio Couderc, por los caminos ru
rales, manifestó ·está la necesidad 
de contar con un plan a mediano y a 
largo plazo organizado'. El concejal 
de Juntos por el Cambio sostuvo" la 
idea es que los productores, a 
través de las entidades rurales, 
puedan volcar sus inquietudes, y 
puedan marcar las necesidades 
que tengan en los caminos'. 

El Móvil de Salud 
La Dra. Mónica Lorenzo indicó 'el 
Móvil de Salud va a seguir recorrien
do. Tenemos vacunación con todas 
las vacunas del calendario, control de 
tensión arterial y control de glucosa·. 
La Secretaria de Salud Municipal con
sideró 'en algunos lugares, al móvil, le 
estamos agregando testeas de sífilis, 
de HIV, y de hepatitis B'. 

Apertura de sobres por el . 
Participativo Relevam1ento de lo con-
Eliana Frutos señaló 'hacemos la cretado 
apertura de las urnas del Presupues- Gabriel Marconi dijo 'arrancamos a 
to Participativo. Se va a ver ahí alga- fondo el 10 de diciembre con una he
nador de la localidad y al segundo rencia de un paro así que en el pro
puesto'. medio son 4 meses de trabajo'. El Se
La Secretaria de Relaciones lnstitu- cretario de Desarrollo Económico 
cionales del Municipio comentó 'el Municipal explicó ·estuvimos hacien
primer puesto es con 2.300.000 do un relevamiento de lo que hemos 
pesos y el segundo puesto es de hecho desde la Secretaría de Desa-
1.000 .000 de pesos este año'. rrollo Económico'. 

® 
celpsocial celpnet 

&Begaries y 
P1 Asociados 
IE ST U D I O J UR i D I CO 

Alvear 39 
Tel/fax: {02923) 47-2496 

(02923) 40-2496 
begari,es@pigue.com.ar 


